
INFORMAÇÕES do Executivo sobre área pública situada entre a Avenida Henrique Brunini
e a Avenida Luiz Gushiken (Bairro Fazenda Grande).

 Considerando que a área pública situada entre a Avenida Henrique

Brunini e a Avenida Luiz Gushiken, no Bairro Fazenda Grande, sofreu severa erosão na

estação das chuvas – que este ano foi volumosa e intensa;

 Considerando que a  Prefeitura  iniciou  a  construção de  um parque

neste local e que as obras foram paralisadas, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Referente as obras de construção do Parque Urbano, qual é o

valor do contrato?

2 - Qual empresa ganhou a licitação para a execução das obras?

3 - Qual o valor gasto até o momento?

4 - Esta obra estava prevista para entrega em 2020? 

 

5 - Se sim, por que não foi entregue no ano previsto? 

6 - Quais os tipos de equipamentos de lazer seriam instalados nesta

área?

7 - No local existe segurança, tais como controlador de aceso ou

ronda da guarda municipal para proteção do patrimônio público?
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8 -  Por  que  a  manutenção básica  (roçada,  limpeza e  a  poda de

árvores e galhos) não está sendo feita? 

9 - Existe iluminação pública no local?

10 - Quais providências serão tomadas em relação a mencionada

erosão pluvial intensa que está acontecendo no local? 

 Sala das Sessões, em 01 de agosto de 2023.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
Romildo Antonio
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